## CLAUSURA DE DOS CURSILLOS DE MADRES EJEMPLARES

El pasado día 20 de mayo ha tenido lugar en el Instituto Provincial de Sanidad, la clausura de dos cursillos de Madres Ejemplares, que han venido celebrándose uno en dicho Centro para madres asistentes a los Servicios de Puericultura y otro en la Barriada del Padre Ayala, por la Sección Femenina, ambos han sido organizados en esta época como contribución a los actos del Día Mundial del Niño, que este año era en España, dirigidos por los Tribunales Tutelares de Protección de Menores.

Explicaron las lecciones de dichos cursillos los doctores, Rodríguez Rincón, Fernández Bravo, Notario García, Robledo García y el jefe de los Servicios de Puericultura Dr. Sánchez de León.

Presidió dichos actos, el ilustrísimo señor Presidente de Protección de Menores, don José García Denche; el jefe provincial de Sanidad, Dr. Albertos; la secretaria de la Sección Femenina, que representaba a la delegada de dicha Organización y los médicos que han intervenido en estos cursillos.

La lección de clausura estuvo a cargo del Dr. Sánchez de León, que empezó haciendo resaltar el interés del Excmo. Sr. Gobernador, por estos cursillos y el encargo especial que él había recibido de saludar a los asistentes y lamentar que sus ocupaciones no le permitieran presidir el acto.

Expone a continuación la significación de estos cursillos y pone en evidencia, que la coincidencia de éllos con el Día Mundial del Niño, que este año se refiere a los niños inadaptados, hace necesario fijar un momento la atención sobre estos problemas, en función fundamentalmente del medio familiar. Destaca la importancia de la familia para el normal desenvolvimiento físico, intelectual y moral del niño, y como la falta de un normal medio familiar, constituye la causa más frecuente de inadaptación. Señala por último, como es la madre el centro de un hogar bien constituído y de como las madres sean, dependerá como sea nuestra familia.



Estamos orgullosos — dice— de nuestras madres, que son las mejores del mundo, como estamos orgullosos de la familia española, que es la mejor de todas las familias, y este nuestro orgullo y este nuestro interés, hacen que debamos señalaros la importancia del Título de Madre Ejemplar, que es en nuestro sentir el mayor título de honor que puede poseer una mujer.

A continuación se procedió al reparto de obsequios entre las madres asistentes, que fueron adquiridos con donativos del Excmo. Sr. Gobernador civil y Junta de Protección de Menores.

La Casa Nestlé, obsequió a las madres asistentes con chocolatinas y les proyectó la película «Ciudados del Niño».